

„Heiße Beats und coole Mucke“ Schülerkurs für Schüler der 5.–10. Klasse

Am Freitag, dem 12.11.2010 gegen 17:00 Uhr, startete im Haus 4 der Landesschule für Blinde und Sehbehinderte Neuwied der Herbstkurs 2010 mit dem Thema „Tanzen“. Dies war übrigens der erste Schülerkurs, zu dem auch Schüler der Neuwieder Blindenschule mitkommen durften. Die Schüler bekamen von den betreuenden Blindenlehrern ihre Zimmer gezeigt und begannen, sich bereits kennen zu lernen. Nach dem Abendessen kamen wir um 20:00 Uhr zusammen und machten einige lustige Kennenlernspiele. Um 22:00 Uhr mussten wir dann auf unseren Zimmern ins Bett gehen.



Am Samstag gab es um 08:45 Uhr Frühstück. Um 10:00 Uhr startete dann der Tanzkurs. Nachdem wir Diskoschritte, Walzer und Hip-Hop-Basics gelernt hatten, gab es gegen 12:00 Uhr endlich Mittagessen: Hühnerfleisch mit Nudeln und Möhren. Zum Nachtisch gab es Karamellcreme, was euch wohl eher interessiert. Dann um 14:00 Uhr ging das Tanzen heiter und mit neuer Energie weiter und wir lernten erstmal viel über Rhythmus und dann noch vieles mehr wie zum Beispiel Salsa.

Gegen Abend war das Highlight des Tages die Disko.

Es wurde viel laute Musik gespielt und die Lieder, die alle kannten, wurden auch fleißig und laut mitgesungen. Das letzte Lied war „99 Luftballons“ von „Nena“, ein Lied, das unser DJ (übrigens unser Tanzlehrer) bei jeder Disko spielt. Leider endete die Disko um 20:30 Uhr. Danach gingen wir zurück zum Haus 4. Weil 7 von 13 Kindern und damit mehr als die Hälfte danach Flaschendreher spielten, erwähne ich dies hier. Um 22:00 Uhr mussten die Schüler wieder ins Bett.

Am Sonntag, dem 14.11.2010, leider der letzte Tag, gab es wieder um 08:45 Uhr Frühstück. Fast alle waren heiser. Dann wurde um 10:00 Uhr in der Aula viel Goal-Ball gespielt. Alle hatten Spaß und es war ein faires Spiel. Dann gab es gegen 12:30 Uhr eine Lasagne zum Mittagessen, zum Nachtisch eine bayrische Creme. Um 14:00 Uhr war dann leider schon Ende. Das war ein äußerst gelungener und lustiger Schülerkurs! Und hoffentlich dürfen die Kinder der Blindenschule in Neuwied das nächste Mal wieder mit dabei sein!

Leon Portz

